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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена вопросу обеспечения безопасности населения от воздействия и последствий наводнения. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотрение наводнений, анализ статистических данных о крупных наводнениях в РФ, анализ нормативно-правовых актов в области обеспечения безопасности населения при наводнениях. 2. Изучение используемых способов уменьшения последствий наводнений и ущерба от них: мониторинг и прогнозирование наводнений. 3. Исследование практики применения геоинформационных систем (ГИС) для гидрологического моделирования. 4. Изучение используемых методов оценки рисков для населения в условиях чрезвычайных ситуаций, связанных с наводнениями. 5. Анализ проводимых мероприятий, разработка предложений по снижению рисков для населения и ущерба при наводнениях. Работа проведена на основе статистических данных о наводнениях в Российской Федерации. В результате проведенного исследования было проанализировано состояние вопроса о предупреждении наводнений в нашей стране: используемые технологии, проводимые работы, статистика ущерба и т.д. На основе полученных данных даны рекомендации, которые позволят вывести деятельность по предупреждению наводнений и снижению ущерба от них на новый качественный уровень.
        

        
          This work is devoted to the issue of ensuring the safety of the population from the impact and consequences of flooding. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Consideration of floods, analysis of statistical data on major floods in the Russian Federation, analysis of regulatory and legal acts in the field of ensuring the safety of the population in case of floods. 2. Study of the methods used to reduce the consequences of floods and damage from them: monitoring and forecasting of floods. 3. Study of the practice of using geoinformation systems (GIS) for hydrological modeling. 4. Study of the methods used to assess the risks to the population in emergency situations related to floods. 5. Analysis of the measures, development of proposals for reducing risks to the population and damage. The work was carried out on the basis of statistical data on floods in the Russian Federation. As a result of the study, the state of the issue of flood prevention in our country was analyzed: the technologies used, the work carried out, the damage statistics, etc. Based on the data obtained, recommendations are made that will allow us to bring flood prevention and damage reduction activities to a new qualitative level.
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